

## LEHRER FRISCHTEN ERSTE-HILFE-KENNTNISSE AUF



Noch bevor das neue Schuljahr morgen beginnt, haben sich die Kollegen der Grundschule Grüner Weg in Emden gemeinsam fortgebildet. Schulleitung, Lehrer, pädagogische Mitarbeiter, Sozialarbeiter und die Sekretärin haben gemeinsam einen Erste-Hilfe-Kursus absolviert und dadurch ihre Grundkenntnisse aufgefrischt, teilt die Schule mit. In zwei Gruppen haben die Teilnehmer alle lebensrettenden Maßnahmen wie stabile Seitenlage, Beatmung oder das Anlegen von Verbänden geübt. Aber auch das Erkennen von lebensbedrohlichen Erkrankungen und deren Symptomen war Bestandteil des Kurses. BILD: PRIVAT